



IGP begrüßt Wissenschafts-basierte Entscheidung zu Glyphosat

Zukunftsfitte Landwirtschaft braucht umfassenden Dialog und faktenorientierte Agrarpolitik.

Wien, 16. November 2023 – Die EU-Kommission hat angekündigt, die Genehmigung für Glyphosat für weitere 10 Jahre zu verlängern. „Die Bewertung fußt auf zahlreichen Studien und Analysen zum Wirkstoff, die insgesamt über 180.000 Seiten umfassen. Trotz dieser erdrückenden wissenschaftlichen Datenbasis gab es zuletzt intensive Gespräche und Verhandlungen. Dass die EU-Kommission trotzdem wissenschaftsbasiert entscheidet und dementsprechend eine Verlängerung ankündigt, ist ein wichtiges Signal an forschende Unternehmen und die Landwirtschaft. Denn eine zukunftsfitte Landwirtschaft braucht einen umfassenden Dialog, letztlich aber vor allem faktenbasierte Entscheidungen, die Rechtssicherheit und Planbarkeit gewährleisten“, so IGP-Obmann Christian Stockmar.

Hintergrund

Die IndustrieGruppe Pflanzenschutz (IGP) ist die Interessengemeinschaft der Pflanzenschutzmittelproduzierenden Unternehmen in Österreich. Ihre Kernaufgabe liegt in einer offenen und sachlichen Information rund um das Thema Pflanzenschutz. Dabei steht die IndustrieGruppe Pflanzenschutz als Gesprächspartner für Politik, Verwaltung und Umweltorganisationen zur Verfügung. Die 14 Mitglieder der IndustrieGruppe Pflanzenschutz sind die wichtigsten Produzenten und Händler von Pflanzenschutzmitteln in Österreich. Sie beschäftigen knapp 500 Mitarbeiter und erwirtschaften pro Jahr ca. 100 Millionen Euro an Umsatz.

Pressekontakt

Kapp Hebein Partner GmbH

Michael Oberbichler

Presse IndustrieGruppe Pflanzenschutz

Mail: igpflanzenschutz@fcio.at

Tel.: +43 660 5068 451